



教育目標 夢をもち 仲間とともに学ぶ 元気な北っ子の育成
～ 思いやる 考える きたえる ～

学校方針 みんなが安心して過ごせる学校

学びをつなぐ

7月18日(金)、リモートでの1学期の終業式後に、平和集会がありました。6年生が、6月の長崎の修学旅行で学んだ平和についてまとめたことを、1年生から5年生の各学級で発表しました。

今回の平和集会は、①はじめのことは②6年生からの平和学習の報告③平和に関する絵本の読み聞かせ④長崎での平和集会の動画視聴という流れでした。6年生からの報告は、戦争について、原子爆弾について、原子爆弾の被害の様子について、戦時中の生活の様子について、平和記念像についてなど、学年に応じてスライドを使ってわかりやすくまとめられていました。報告の最後には、伝えたいことをしっかり押さえるために、クイズ形式で考えさせる場面もありました。私も全ての教室を回りましたが、伝える側、聴く側両方とも「学ぶ」雰囲気がとてもよかったです。

報告の中で印象に残ったのは、戦争をなくし、平和を守るために、「今、私たちにできること」という内容でした。6年生が伝えていたのは、「話し合いで物事を解決すること」「相手のことを考えて思いやること」「みんなと仲良くすること」「戦争や平和のことを家族や友だちに話し語り継ぐこと」などでした。平和は、自分の事としてとらえない限り、守ることはできません。6年生自身が、長崎で平和学習を通して感じ取ったものが、このメッセージにつながっていると思いました。また、平和についての絵本の読み聞かせも、声の大きさや抑揚間に気をつけながら、気持ちのこもった読み聞かせで、聴いていて胸にくるものがありました。

集会の最後は、長崎での平和集会の動画です。私自身、この場面を間近で見ているにもかかわらず、6年生の呼びかけや歌声に、改めて感動しました。きっと下級生にも、6年生の気持ちが届いたと思います。準備期間が短い中、しっかり頑張ってくれた6年生のおかげで、戦争や平和について学びを深めることができた1日でした。

今年は日本の戦後80年の節目の年にあたります。今、世界を見てみると紛争や争いが絶えません。また、核兵器がいつ使用されるかもしれないという危機感が高まっています。このようなときに、戦争の恐ろしさや平和の尊さについて学ぶことは、大きな意味があります。私たちおとなも、戦争や平和について学び続けなければならないと思いますし、普段何気なく過ごしている日々が、どれだけ素晴らしいことか感じ取れる感性を磨いていければと思います。最後に、長崎でお話をいただいた、田中安次郎さんの言葉を1つ。「平和とは、何でもない当たり前の平凡な日々の連続です」



個人懇談会へのご参加、ありがとうございました

7月22日（火）～25日（金）の4日間、個人懇談を行いました。（予備日として28日（月）も）

本当につながるような暑さが続きましたが、ご多用の中にご参加いただきまして、ありがとうございました。昨年度より春日北小では、前期の通知表には、学校からと家庭からの欄をなくすようにしています。その分、この個人懇談で、お子様の学習や生活の様子をお伝えし、ご家庭からのご要望等をおうかがいすることになっています。

この懇談の中で、学校からお伝えしたことや、ご家庭からのご要望等については、2学期以降の子どもたちの学校生活を良くしていくために、それぞれに生かしていければと思っています。今後とも、学校と家庭と手を携えながら、子どもたちを育てていきたいと思ひます。

ご協力、ありがとうございました！

8月3日（日）の8時から、古紙回収がありました。本部の方や北っ子安心委員さんを中心に20数名の参加があり、各地区や個人宅を軽トラックで回って集めていただきました。また、学校にストックしていた段ボールや新聞紙等も運んでいただきました。暑い中での作業でしたが、皆さんのテキパキとした働きで、1時間ほどで終わることができました。ありがとうございました。

また、8月24日（日）の6時30分から、親子除草作業がありました。今年の猛暑で、暑さが心配されましたが、多くの保護者や子どもたちの参加があり、それに、春日北町づくり協議会からも参加がありました。1時間弱ほどの作業でしたが、運動場や学校の周囲がとてもきれいになりました。また、当日参加できないということで、事前に除草をしていただいたところもあり、本当にありがたく思ひます。皆様のおかげで、整った環境で2学期を迎えることができます。ご協力、ありがとうございました。

下のひまわりの写真は、20周年の記念事業で風船で飛ばした種で育てたひまわりです。それから10年間、絶やすことなく春日北町づくり協議会の方が大事に育てていただけていました。今年30周年ということで、学校に種をわけていただき、無事に大きな花が咲きました。時をつないでいるひまわりです！

8・9月の主な行事予定



- 8月29日（金）2学期始業式
- 9月1日（月）給食開始、発育測定（6年）
- 2日（火）発育測定（5年）
- 3日（水）発育測定（4年）
- 4日（木）発育測定（3年）
- 5日（金）発育測定（2年）
- 8日（月）発育測定（1年）、委員会活動
北っ子がんばろう週間
（～12日）
- 11日（木）SC来校（午前）
- 18日（木）フッ化物洗口
- 22日（月）クラブ活動
- 24日（水）フッ化物洗口
- 29日（月）代表委員会